



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 89
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 17 OCTOBRE 1980

NOMINATIONS AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL (CRDI)

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la nomination d'un nouveau président et de cinq autres nouveaux membres au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international, ainsi que la reconduction du mandat de trois des gouverneurs déjà en poste.

Le nouveau président du Conseil est l'honorable Donald S. Macdonald, de Toronto. Les nouveaux gouverneurs sont Felipe Herrera, de Santiago (Chili), Francis Keppel, de Cambridge (États-Unis) et les Canadiens Frank A. DeMarco, de Windsor (Ontario), David Lawless, de Winnipeg, et Marcel Massé, d'Ottawa. Les gouverneurs dont le mandat est reconduit sont l'honorable Rex Nettleford, de Kingston (Jamaïque), Sir Geoffrey Wilson d'Oxford (Royaume-Uni), et Norman Currie, de Toronto.

Le Centre de recherches pour le développement international est un organisme public créé par une Loi du Parlement du Canada en 1970 pour intensifier et renforcer les capacités de recherche des scientifiques dans les pays en développement en subventionnant des travaux destinés à adapter la science et la technique aux besoins de ces pays. La Loi constitutive du Centre prévoit un Conseil de gouverneurs composé de 21 membres nommés par le Gouvernement du Canada. Onze de ces gouverneurs, y compris le président du Conseil, doivent être de nationalité canadienne. Jusqu'à présent, les autres gouverneurs ont toujours été choisis parmi des personnalités internationales bien connues pour leur compétence en matière de développement, et plusieurs d'entre elles viennent des pays en développement.

Ci-après une courte notice biographique sur les neuf gouverneurs nommés ou reconduits dans leur mandat.

L'honorable Donald S. Macdonald (Canada) est avocat et ancien fonctionnaire. Pendant sa longue carrière publique, il a détenu plusieurs portefeuilles ministériels, notamment ceux des Finances, de l'Énergie, Mines et Ressources et de la Défense Nationale. Actuellement, il est associé à l'étude McCarthy et McCarthy, de Toronto.

Norman T. Currie (Canada) est comptable agréé de profession; il est actuellement président - directeur général de Corporate Foods Limited. Il a été nommé gouverneur du CRDI en 1973.

Frank A. DeMarco (Canada) est administrateur d'université et ingénieur chimiste. Il est actuellement Premier vice-président de l'Université de Windsor (Ontario).

Francis Keppel (États-Unis) est administrateur en éducation. Ancien doyen de l'Éducation à l'université Harvard, il est l'actuel président du Programme d'éducation de l'Institut Aspen pour les humanités.

Felipe Herrera (Chili) est banquier et avocat. Ancien président de la Banque de développement inter-américain et ex-directeur général du Fonds Monétaire International, il est maintenant président du Groupe sur la "nouvelle politique hémisphérique" de l'Organisation des États américains.

David Lawless (Canada) est psychologue et éducateur. Actuellement, il est vice-président (académique) de l'Université du Manitoba, à Winnipeg.

Marcel Massé (Canada) est avocat en même temps qu'économiste et fonctionnaire. Il a déjà occupé les fonctions de greffier du Conseil privé et de secrétaire du Cabinet. Il est maintenant président de l'Agence canadienne pour le développement international.

L'honorable Rex Nettleford (Jamaïque) est directeur des études du Trade Union Education Institute de l'Université des Indes-Occidentales. Il est le seul membre du premier Conseil des gouverneurs du CRDI à siéger encore.

Sir Geoffrey Wilson (Royaume-Uni) est président d'OXFAM - Angleterre. Parmi les différents postes qu'il a occupés, figurent ceux de secrétaire général adjoint (économique) du Secrétariat du Commonwealth, de secrétaire permanent du ministère du Développement outre-mer et de vice-président de la Banque mondiale. Il a été nommé au Conseil des gouverneurs en 1974.